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 Федеральное правительство согласовало досье Красноярска на 
проведение Универсиады-2019 
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В выходные в Москве состоялось заседание заявочного комитета 
Красноярска – кандидата на право проведения XXIX Всемирной зимней 
Универсиады 2019 года. 

Заявочный комитет, состоящий из представителей федеральных органов исполнительной 

власти и спортивных федераций, имеющих опыт в проведении международных соревнований, 

был создан на основании требований Международной федерации студенческого спорта 

(FISU) для подготовки досье города-кандидата. 

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов представил членам заявочного комитета 

подготовленное красноярскими специалистами 200-страничное досье Красноярска. Документ 

включал в себя полное описание города, как кандидата на право проведения 

зимней Универсиады 2019 г. Члены комитета согласовали представителям города-кандидата 

предложенные даты проведения Студенческих игр – 2-12 марта, обратив внимание 

ректора СФУ Евгения Ваганова, входящего в заявочный комитет, на то, что студенческие 

каникулы необходимо будет организовать именно в это время. 

Олег Матыцин, президент Российского студенческого спортивного союза отметил 

значительную поддержку идеи проведения Универсиады в Красноярске со стороны 

студенческого сообщества и подчеркнул, что город  имеет не только образовательный, но и 

спортивный потенциал. 

Выдающаяся советская и российская лыжница, трёхкратная олимпийская чемпионка, 

президент Федерации лыжных гонок России Елена Вяльбе в ходе заседания заявочного 

комитета подчеркнула, что Красноярск имеет все шансы не только принять Универсиаду, но и 

стать столицей зимних видов спорта. 

Члены заявочного комитета согласовали досье Красноярска для представления его в 
штаб-квартиру FISU 14 сентября.  

http://www.dkvartal.ru/wiki/fisu
http://krasnoyarsk.dkvartal.ru/wiki/lev-kuznecov
http://krasnoyarsk.dkvartal.ru/wiki/universiada
http://krasnoyarsk.dkvartal.ru/wiki/sfu


 

Мэрия объявила конкурс на составление нового генплана 
Красноярска 
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Мэрия объявила конкурс на разработку нового генлана города. Документ 
должен определить развитие города, как промышленного, научного, 
культурного, экономического и политического центра до 2033 года. 

"За прошедший период в городе значительно изменилась транспортная ситуация, назрела 

необходимость в освоении новых районов, реновации территорий, занятых ветхой 

застройкой, качественного преобразования производственных площадок", - отметили в 

пресс-службе департамента градостроительства. 

Главный градостроительный документ должен предусмотреть комплексный подход к 

освоению территории города. Большая роль при разработке документа должна будет 

отведена озеленению и благоустройству Красноярска и созданию комфортных зон для 

отдыха и прогулок горожан. Также планируется, что большое внимание разработчики 

генплана должны будут уделить развитию города как крупного спортивного центра с 

возможностью проведения на его территории международных соревнований, в том 

числе Универсиады в 2019 году. 

 

На разработку генерального плана выделено 75 млн рублей. Организация, которая 

выиграет конкурс, должна будет провести социологическое исследование и учесть мнение 

общественности при принятии проектных решений. В 2015 году генплан будет представлен 

на обсуждение горожан на публичных слушаниях. 

- У нас в стране не так много компаний, которые занимаются разработкой 

градостроительной документации. Это в основном московские и питерские компании. 

Есть сеть местных гражданпроектов, но такие крупные темы решать без помощи тех 

проектных организаций, которые традиционно занимались нашей страной и 

располагались в Москве и Питере наверно просто нельзя, это большая и сложная работа, 

- сообщил журналистам главный архитектор города Андрей Макаров. 

http://krasnoyarsk.dkvartal.ru/wiki/universiada
http://krasnoyarsk.dkvartal.ru/wiki/makarov-andrey


Губернатор поручил улучшить знания английского языка у 
красноярских школьников 
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Все школьники Красноярска должны научиться свободно говорить на 
английском языке. Такую задачу на прошедшем августовском педсовете 
поставил перед педагогами губернатор Лев Кузнецов. 

По мнению губернатора, сейчас свободно владеет английским языком меньшая часть 

школьников. И эта одна из главных проблем краевого образования. В пример он привел ТИМ 

"Бирюсу", где, по словам Льва Кузнецова, 90% молодежи плохо понимали сверстников из 

других стран. 

- Если наши дети не умеют общаться со своими сверстниками из других стран, если они 

не умеют читать первоисточники, то мы обречены на поражение. Подспорьем сейчас 

является проект Универсиады. Именно это мероприятие дает импульс, шансы, - 

цитирует Льва Кузнецова телеканал "СТС-Прима". 

По итогам педсовета Лев Кузнецов дал поручение разработать и внедрить программу, 

которая повысит уровень знаний красноярских школьников в области иностранных языков. 
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